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convierte a todo el 
mundo en enfermos 
hepàticos, del hígado, 
por el color amarillen-
to con el que tine todo 
y a todos. Tampoco re-
sulta agradable la vi-
sión un tanto tercer-
mundista del inconta-
ble número de cables 
que transitan con par-
simònia sobre las ca-
bezas de los transeún-
tes, y màs si has podi-
do ser testigo de cómo 
uno de ellos se des-
prendió en plena ca-
balgata de Reyes a me-
nos de doscientos me-
tros de donde se halla-

ban alrededor de seis-
cientas personas. Ca-
bria un pequeno co-
mentario acerca del 
antedicho aumento 
del niimero de perso-
nas que se pasean por 
la zona. Comerciantes 
han asegurado a Tri-
buna Vallesana que no 
solo no ha aumentado 
sino que se ha perdido 
aquel cliente que cir-
culaba con el coche 
por aqueilas calles y 
paraba para adquirir 
algo. El niimero en sí, 
sí ha aumentado, pero 
lo ha hecho los domin-
gos y festivos, fuera del 

horario comercial, de 
trabajo, lo cual reper-
cute poco en las tien-
das de comestibles, fo-
tografia o peluquería. 
Esta gente nombrada 
viven gracias a una 
clientela fíel hecha a 
base de anos, no gra-
cias a la isla de peato-
nes. EI secreto para 
vender màs sigue sien-
do la volun^d de cada 
uno para adaptarse a 
los nuevos tiempos y a 
la nueva situación, 
que en este caso es una 
isla de peatones. Al 
que se adapte, enhora-
buena, 

Joan Ros, 
comerciante de la calle Barcelona 

«En este Ayuntamiento no hay voluntad, o 
capacidad de hacer las cosas bien» 

—«El problema se 
arrastra desde un prin-
cipio porque se disenó 
el proyecto como una 
zona peatonal y no 
como una zona comer-
cial que es lo que real-
mente es. Con este plan-
teamiento erróneo 
una aparente falta 
voluntad por hacer las 
cosas bien, nos encon-
tramos con una obra 
que en su conjunto es 
algo mal hecho, mal 
realizado. Da la sensa-
ción de que voluntaria-
mente hagan las cosas 
para que esta isla peato-
nal sea fea y desagrada-
ble. » 

—«La creación de 
esta isla comercial pea-
tonal es un verdadero 
acierto, la làstima es ver 
cómo estan haciendo 
las cosas con los pies.» 

— «La obra final se 
parece poco al proyecto 
que nos ensenó el con-
cefal Garzón en verano 
del 88. Ese proyecto 
comprendta un pàrking 
iluminado, vigilado y 
en condiciones, que de-
bía estar acabaao hace 
màs de un ano. Lo que 
tenemos es una expla-

nada embarrada y os-
cura delante del campo 
de futbol. Los cables de 
alta tensión debían ha-
ber sido soterrados. Sin 
embargo ahícontinúan 
y algunos, aúnpendien-
tes de postes de madera. 
Las alcantarillas las te-
nían que habercambia-
do y en cambio aún 
continúan las que se 
instalaron hace mas de 
cuarenta anos. Nos 
prometieron una ilumi-
nación adecuada y nos 
han puesto unos pro-
yectores de luz amari-
llos mas adecuados 
para un polígono in-
dustrial. El suelo, en 
teoria con piedra de 
Sant Vicenç, una pie-
dra de mucha calidad, 
ha resultado ser como 
la arenisca y que se està 
rompiendo y levantan-
do por momentos, etc., 
etc...» 

— «Pienso que han 
perdido la oportunidad 
històrica de hacer un 
centro de Mollet digno. 
Han confundido Mollet 
con Nueva York. Mollet 
es Mollet y ya està in-
ventado. Lo que hay 
que hacer es mejorarlo. 

-«Sobre el corte de 
la Rambla pienso que 
no es que sea una peti-
ción nuestra. Es una 
consecuencia de su 
obra, si cortan toda las 
salidas posibles del cen-
tro, es lógico que abran 
otra, de lo contrario 
crean una verdadera 
barrera que en este caso 
es la Rambla. El proyec-
to que se aprobó en 
aquel Pleno debe cum-
plirse y en él figuraba el 
corte de la Rambla.» 

— «La única solu-
ción a lo que ya està he-
cho es intentar mejorar-
lo estéticamente. Es di-
fícil pero habría que in-
tentar que esta isla pea-
tonal fuera agradable, 
acogedora para quienes 
pasean.» 

—«Sobre la mayor o 
menor actividad co-
mercial, hay que decir 
que quien se ha moder-
nizado y se ha puesto al 
dia, ahora vende mas 
que antes. La influen-
cia de la isla puede lle-
gar a ser importante si 
se logra hacer de esto un 
rincón de Mollet bonito 
y acogedor, no gris y 
duro como ahora.» 
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José Mf Garzón, concejal de urbanismo 
de Mollet por el PSC: 

«La isla peatonal, globalmente, ha sido 
algo muy positivo para Mollet» 

—«Fundamentalmen-
te, con la construcción 
de esta zona peatonal se 
pretendía potenciar el 
comercio de la zona 
centro de Mollet, de la 
parte màs antigua, y 
por otro lado, crear una 
zona de ocio, de paseo 
para la población en ge-
neral. Pensamos que 
ambos objetivos se han 
cumplido. Ahora hay 
mucha màs gente pa-
seando por estàs calles 
y por la plaza del Ayun-
tamiento, lo cual antes 
no era algo normal de 
ver. En lo que se refiere 
a los comerciantes, se 
han objetivado impor-
tantes cambios. Se han 
abierto nuevos estable-
cimientos, se han reha-
bïlitado otros, se ha fa-
cilitado a posibles futu-
ros comerciantes infor-
mación sobre la zona 
desde el Ayuntamiento, 
etc. En general, la acti-

vidad econòmica de la 
zona ha aumentado 
bastante.» 

-«En 1987, el PSC-
PSOE de Mollet inicia 
conversaciones con los 
comerciantes de las ca-
lles Barcelona y Cayeta-
no Ventalló con el obje-
tivo de mostraries nues-
tro proyecto, discutirlo 
con ellos e invitaries a 
que presentaran por es-
crito la idea al ayunta-
miento. » 

— «Las Ramblas no 
se cortaron porque en 
enero de 1989 los co-
merciantes de la calle 
Berenguer III presenta-
ron una petición formal 
para que él corte de la 
Rambla no se ejecutara 
pues según ellos les sig-
nificaria un perjuicio 
importante por el au-
mento de tràfico que su-
pondría. Era necesario 
estudiar esta nueva si-
tuación planteada por 

un colectivo de màs de 
mil personas, por las 
fïrmas presentadas, y 
por ello no se continuò 
con el plan original. No 
tuvieron nada que ver 
en el asunto las inunda-
ciones que ocumeron el 
anterior noviembre a 
pesar de que éstas pro-
vocaron el encargo de 
un estudio sobre elesta-
do de la canalización 
del torrente que està cu-
bierto por las Ram-
blas.» 

—«La soluciòn que 
se ha acordado acerca 
del tema del corte o no 
de la Rambla es abrir 
un paso para los vehí-
culos sólo los días labo-
rables y exclusivamente 
en horario comercial. 
La idea es algo parecido 
a lo que se hizo en la 
Plaça de les Olles de 
Granollers. En ningún 
caso la soluciòn serà el 
asfalto. 
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